

¿Qué debe hacer México?

Cumplir la Enmienda de los niños, para eliminar el uso de amalgamas en niñ@s, mujeres embarazadas y amamantando.



Eliminar el uso de amalgamas en su forma encapsulada.



Informar a la población de los daños en la salud del mercurio.



Actualizar planes de estudio.



Prevenir caries: control periódico de la salud bucal.



Promover alternativas sin mercurio como: ionómero de vidrio



Alianza Mundial para la Odontología Libre de Mercurio

Fronteras Comunes
libredemercuriomx@gmail.com

Claudia Romero



@FronterasCoord



**World Alliance
for Mercury-Free
Dentistry**

Convenio de Minamata sobre Mercurio



Enmienda de l@s Niñ@s





CONVENIO DE MINAMATA SOBRE EL MERCURIO

El convenio es un acuerdo mundial ambiental que tiene el objetivo de:

"Proteger la salud humana y el medio ambiente de las emisiones y liberaciones del mercurio y compuestos de mercurio"



Sabías que México forma parte del convenio desde el 2013.



Enmienda de !@s niñ@s

La enmienda de los niños se agregó al Anexo A parte II del Convenio la cual solicita:

"No usar amalgamas dentales en niños menores de 15 años, mujeres embarazadas o amamantando"

Dicha enmienda entra en vigor el 28 de septiembre del 2023.

Las amalgamas dentales están hechas con el 50% de mercurio y otros metales, las cuales liberan pequeñas cantidades de mercurio en forma de vapor (gas), que pueden entrar al cuerpo por inhalación.



Daños a la salud por mercurio

- Provoca daños al sistema nervioso, cerebral, cardiovascular y reproductivo; también daña los riñones.
- Provoca daños al sistema nervioso central del feto (son los más sensibles a efectos tóxicos de los metales).

Beneficios de odontología libre de mercurio

- Se protege la salud de las poblaciones vulnerables (niñ@s, mujeres).
- Se protege y mejora la salud bucal; el tratamiento es menos invasivo para el diente.
- Se protege al medio ambiente.

El mercurio es una neurotoxina altamente contaminante

